

Non, cela ne peut se faire ! Les cris d'orfraie viennent surtout de la gauche mais aussi de la droite libérale...

Georges Soros, un danger plus important qu'Elon Musk ?

Une ministre, Clara Chappaz, déléguée au Numérique a déclaré : « *Nous voulons des outils pour nous assurer que les opinions qui seraient de fausses opinions peuvent être sorties de la plateforme* ». La police de la pensée serait-elle en route...? Ceux qui prétendent défendre la liberté d'opinion sont souvent de véritables censeurs. Et ils ne se cachent plus, ils affichent leurs morgues avec un aplomb qui en dit long... Qu'est-ce qui gêne autant ces « bonnes consciences » ? Auparavant, il faut avouer que c'était surtout le privilège de la gauche d'intervenir dans les affaires intérieures européennes et nationales... Quand Georges Soros, boursicotier, qui a mis les banques européennes à genoux par ses spéculations, intervient à Marseille pour financer à coups de millions une étude sur l'islamophobie, nous n'entendons pas un mot ! Quand il dépense des millions en Hongrie contre un partisan de l'immigration, il n'y a aucun commentaire des médias contre lui.

Les Travailleurs de Keir Starmer

Quand Mathieu Pigasse, actionnaire du Monde, défend « *l'ouverture et le progressisme* » en affirmant se servir de ses médias pour imposer ses idées, pas un commentaire ! Mais que Elon Musk fasse un tweet le 3 janvier dernier, contre la sous-secrétaire d'État à la protection contre la violence faites aux femmes et aux filles, Jess Phillips, qui a rejeté une demande d'enquête publique sur le « grooming » (« pédopiègeage » en français) des enfants de Oldham, cela peut pourtant sembler légitime... Pour rappel, le jeudi 9 janvier 2025, le parlement britannique avait conforté le refus d'ouverture par 364 contre 111 voix d'une nouvelle enquête sur les viols de masse par des gangs pakistanais, repoussant une proposition des Conservateurs, le 1^{er} ministre Britannique, Keir Starmer, a osé déclarer qu'il était « *choqué que des Députés Conservateurs se servent d'un projet de loi visant à aider les enfants en instrumentalisant l'affaire des gangs pakistanais* » ! Elon Musk a eu certainement raison de demander au Roi Charles III de dissoudre le Parlement qui s'est rendu complice d'une telle décision !

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)

- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité